
番号 意見

１

（１）総合計画の審議後の反映（子育て支援事業計画の修正）について、５年間の実施機関を待たずに修正する可能性がある
ことを、第４章に触れると良いと思います。
（２）第４章の計画の推進の中で、不測の事態がある場合に支援事業計画の趣旨に沿う臨時の対応を行うことがあることに触
れると良いと思います。
（３）今回の新型コロナウィルス感染症予防対策に伴う一斉休業に関連した学童クラブ、幼稚園、保育所の対応について、緊
急時の対応例として、概要をまとめ、後の参考として資料編に掲載すると良いと思います。

２

１．前回の意見に対してご回答ありがとうございました。しかし、回答の内容は先日の会議と全く同じ内容です。
自分の子も０歳児から保育所に預けて共働きで子育てをしてきましたが、保育所に通う３歳以下の子どもたちは肉体的精神的
に負担が生じて心身が発達しないのでしょうか？
１回目の委員さんの意見にあるように、自己負担を増やしてでも保育の充実を願う方がいます。他の委員さんも幼稚園の統合
など柔軟な対応で人員や財源の確保をと意見されています。
現状の幼稚園の体制では困難なのかもしれませんが、こども園化の中だけではなく、文部科学省の要領にとらわれすぎず、現
状の共働きをしないと生活が成り立たない切迫した子育て世代の窮状を理解し、郡内で事例がないのなら東金市が率先して大
胆な施策を立てていただければと思います。
郡内でも８つも公立幼稚園があるのは東金市だけです。郡内では山武市１つ、大網白里市１つ。ちなみに八街市３つ、人口の
多い茂原市３つ、千葉市０のようです。
文部科学省の平成２８年幼児教育実態調査という資料をネットで見ました。預かり保育は公立の６６％、私立の９６％で実
施、時間は午後５時以降が４０％で、午後７時以降もありました。長期休業の実施も春夏冬全て実施が公立で４３％ありま
す。
加えて最新の内閣府「子ども若者白書」の２節１（５）では、幼稚園でも保育ニーズへの柔軟化に対し、支援・補助などもあ
るのです。「子育て安心プラン」では２歳児までとの記載もあります。これもネットで公開されていました。
こども園化はもちろん早急に進めるとともに、保育需要に伴う要望に対して教育委員会としての責任を果たしてください。
２．今回の内容には当てはまらないかもしれませんが、子育て世代の声として市内で子どもを遊ばせる公園などをもっと充実
させてほしいとよく聞きます。廃校になる源小学校の有効活用に公園化などのアイデアはありませんか？すぐにとはいかない
と思いますが、子育て環境の改善にぜひ検討していただければと思います。
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